

[En entrevista, Andrés Atayde, presidente del PAN CDMX, habló sobre el proceso de selección para el próximo candidato a la jefatura de gobierno.](#)

(2023-09-20), Canal 8.1 Herald TV, Reporte H, Blanca Becerril, (Entrevista) - 12:09:13, Duración: 00:07:18 Precio \$131,400.00

En entrevista, Andrés Atayde, presidente del PAN CDMX, habló sobre el proceso de selección para el próximo candidato a la jefatura de gobierno. La conductora, Blanca Becerril, mencionó cómo va el proceso para ya saber cuál va a ser el método de selección de la candidata o el candidato rumbo a la jefatura de gobierno después de las alcaldías, porque incluso Morena ya lo dio a conocer este lunes. El funcionario dijo que los tiempos ya los alcanzaron ya están en el proceso electoral y el IECM ya arrancó formalmente el proceso y ellos en lo que están es en las pláticas y construcción del acuerdo de lo que no solo serán el método para elegir a su representante a la jefatura de gobierno si no para las alcaldías, distritos locales y federales, lo más importante que todo aquel o aquella persona que se quiera registrar lo pueda hacer y está seguro de que saldrán fortalecidos, unidos y que en la CDMX le cambiarán el rumbo a la capital. Lo importante es, en efecto, en donde gobiernen lo hagan bien, en todos los rubros invitaría al auditorio a que haga ese ejercicio de contraste, de comparación, en todos los rubros las alcaldías gobernadas por la oposición lo están haciendo mucho mejor que las alcaldías gobernadas por Morena, al mismo tiempo es importante que desde la oposición vayamos ya construyendo la plataforma, es decir, qué es lo que le vamos a proponer a quienes nos están escuchando para ganar la Ciudad de México, porque además en el diagnóstico me parece que hay coincidencia. Los feminicidios siguen creciendo, falta de agua, el metro un día se cae pero al otro se le cae una escalera eléctrica, es decir, en el diagnóstico me parece coincidimos que hay crisis en muchísimos temas. Ahorita lo importante es decir qué vamos a hacer nosotros en el caso de que nos den la confianza el próximo año y logremos ganar el gobierno de la ciudad y también por eso es muy importante cuidar los perfiles, que sean las mejores mujeres, los mejores hombres los que representen esta alianza, darle inclusión a la sociedad civil organizada, a la famosa Marea Rosa, para que entonces todas y todos unidos, empaquetados, vayamos a la elección del próximo año y ganemos la jefatura de gobierno. La conductora, Blanca Becerril, mencionó que tiene grandes candidatos como Adrián Rubalcava, Santiago Taboada, Lía Limón, Víctor Hugo Lobo y Espinosa Cházaro. Están en la elaboración, en la construcción del método, yo creo que también por los tiempos y ayer lo decía el presidente nacional del PAN, Marko Cortés, cada entidad federativa tendrá que definir su propio método y en efecto hay tantos buenos perfiles, mujeres y hombres, que en donde han estado han dado muy buenos resultados, a diferencia quizá de las corcholatas, lo digo así porque así se han autonombrado, aquí mujeres y hombres que en donde han estado lo han hecho muy bien. De parte del PAN en efecto está Santiago Taboada, alcalde de Benito Juárez, que se dice fácil pero lleva prácticamente cuatro años y medio siendo el mejor alcalde de la ciudad, Lía Limón que también se dice fácil pero le dejó Layda Sansores, que dejó un desastre a Álvaro Obregón y le ha cambiado el rostro en prácticamente dos años, está nuestra senadora Kenia López Rabadán, que también ha manifestado esta intención y por parte del PRI y del PRD también hay otros muy buenos perfiles, aquí lo importante es que las dirigencias del PAN, del PRI y del PRD en conjunto con sociedad civil organizada.